

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

lunes 30 de marzo de 2020

Cultura La Laguna emitirá espectáculos aplazados del Teatro Leal a través de #Lealencasa

Fran Baraja y el Colectivo SteamRoom ya han cerrado fechas para publicar sus espectáculos en los perfiles de redes sociales de 'Cultura La Laguna'



El Teatro Leal, dependiente del Organismo Autónomo de Actividades musicales del Ayuntamiento de La Laguna, ha puesto en marcha #Lealencasa, una iniciativa con la que busca emitir vía online algunos de los espectáculos pospuestos como consecuencia del decreto de alarma declarado por el Estado para combatir la COVID 19. De esta manera, artistas como Fran Baraja y el colectivo SteamRoom ya han cerrado fechas para retransmitir a través de los perfiles de 'Cultura La Laguna', en Instagram con el nombre de usuario @lalagunacultura; en Twitter con el nombre @CulturaLaLaguna y en Facebook a través de la Fan Page @CulturaLaLagun sus espectáculos durante el mes de abril.

La concejala y presidenta del Organismo, Yaiza López Landi, asegura que el

propósito de esta acción es seguir prestando apoyo a los artistas canarios y poder "continuar con la programación prevista en el Teatro Leal para preservar la actividad cultural del municipio, más necesaria que nunca en estos momentos de aislamiento".

En concreto, #Lealencasa se centra en los programas 'Efecto Laguna' y 'Danza en breve', iniciativas que como aclara López Landi, "nacieron con el propósito de dar a conocer e impulsar el talento que hay en el municipio, algo que seguiremos haciendo desde esta Concejalía a pesar de las circunstancias a las que nos enfrentamos en estos momentos".

Yaiza López Landi invita además a los usuarios y usuarias de los perfiles de 'Cultura La Laguna' a "disfrutar de esta oportunidad única de disfrutar de estos espectáculos en nuestras propias casas, sintiendo la cercanía de los artistas y apoyando en comunidad su trabajo".

La primera de estas citas será el concierto del cantautor lagunero Fran Baraja, tercera de las citas previstas en el programa del proyecto 'Efecto Laguna', impulsado por esta concejalía a través del Organismo Autónomo de Actividades Musicales de La Laguna. El concierto, tendrá lugar el próximo jueves, 2 de abril y será colgado en formato vídeo en los perfiles en redes sociales de 'Cultura La Laguna'.





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

Fran Baraja forma parte de la llamada 'Parranda del Megabyte' junto a la violinista Edelisa Gómez, y juntos ofrecen en cada uno de sus conciertos un espectáculo participativo entregado a su marca de la casa: bufonería, sátira e irreverencia. Todo ello con música y haciendo una revisión de la canariedad desde el punto de vista del 'rupturismo', un movimiento cultural del archipiélago que pretende renovar las raíces de la música popular y tradicional.

El siguiente jueves, el 9 de abril, será el turno del Colectivo SteamRoom, que interpretará su pieza DragON aka Pony tras un diálogo previo con los usuarios y usuarias. El espectáculo, forma parte del programa 'Danza en breve', cuyo objetivo es presentar una programación de danza contemporánea en pequeño formato y gran calidad, prestando especial atención a producciones de índole canaria y a trabajos de creación nacional de máximo interés por su lenguaje artístico, trayectoria, proyección y capacidad para emocionar tanto al público especializado como a aquellos que se acerquen por primera vez al mundo de la danza.

Formado por los artistas Darío Barreto Damas, Aleksandar Georgiev y Zhana Pencheva, el colectivo SteamRoom, nace con el objetivo de facilitar condiciones y entornos que contribuyan al desarrollo del trabajo en el campo de la coreografía, la danza y la actuación en diferentes localidades, con una visión internacional intrínseca.